

広報は、中学校生徒会に委託して各家庭に配布しています。（発行予定期毎月15日）広報への意見や話題などをあわせください。

'83 / 3月  
298号

県民歩くスキーの集い

わたしたちの町  
人 口 (男) ……4,620人  
(女) ……4,962人  
合 計 ……9,582人  
2月中の転入 ……10人  
転出 ……11人  
世 帯 数 ……2,319世帯数  
(58年2月末日住民登録調べ)



昭和58年3月19日 第298号 秋田県合川町 編集 総務課 電話 018678-2111

# 気分さわやか台地に歓声



第四回県民歩くスキーの集いは二月二十七日、大野台ハイランドで開かれました。はじめてとり入れたスキーすべつたりここんだりの練習ぶりでした。全国大会で優勝した松橋江利子さん（道城）も指導にかけつけ、チビッ子たちの祝福に答えていました。午後の部は二キロコースと五キロ、コースに分かれてスキーマラソン。それぞれの体力にあわせて、走り合いました。しばづの広場、林間の歩道、登りあり下りありの変化にとんだ大野台の自然に、参加者の表情もさわやか。完走証と記念バッヂが手渡され、歩くスキー。熱は、年々高まっているようです。（スキーマラソン一般の部のスタート。長い列をつくってゴールをめざす）

ハイランド会場



畠山 町長

昭和五十八年三月定例会の開会に当たり、新年度予算案を中心にお市政の運営について、その所信の一端を申し上げます。

厳しい経済  
情勢に対応して

重点に  
継続事業を

新年度予算編成については、國の方針並びに地方財政計画等を見極め、一般行政経費の節減合理化、補助金負担金等の見直しなど、時代の要請に即応した行政の役割について理解を求める公的施設利用の受益負担の適正化等による収入の確保と、財源の重點的かつ効率的配分により、産業基盤や生活環境の整備、社会福祉の充実向上のため、諸施策の整合性を図り、新規の投資事業等については厳しく抑制し、継続事業等を重点的に取り上げ予算編成を行いました。

施政方針の説明に先立ち、ひとこと、報告申し上げます。当町は昨日三月十日をもちまして、死亡事故ゼロの千日を記録いたしました。これは、たいへん意義深い記録であり、関係者の努力に敬意を表したいと思います。今後さらにこの記録が続くよう、安全活動への決意を新たにしておられます。

町長の  
施政方針

産業と福祉の充実向上を  
財源を効率的に

## 大切に――あなたの一票

### 卒業式

卒業式と言えば、将来への希望に胸をふくらませて、晴れがましい一步です。卒業式の音楽といえば「螢の光」。中国の昔時代、車胤（しゃいん）という人はホタルがいたそうですが、故事の真实性は別にして、苦勉強し立身出世した――という話をもとにした作詞者は、はつきりしていないことです。中国には体長二センチをこえ強く光るホタルがいたことから、國家財政は危機となりますが、希望の春を迎えたことがあります。主人公が「ひよこ」たちを加えて、五百八十八名が希望の春を迎えたことになります。主人公を励まし合い、祝福を祈りたいものです。



広報歳時記②

三月十一日は定例町議会

の初日。この前日でわが町は交通死亡事故ゼロ千日を記録した。かねて、わが町は事故が多くて恥ずかしい思いをしていたので、私もや安全運動を進めていた。これに勝（まさ）る喜びはない。この毎日の積み重ねは今後も続けていきたい。この日、昼夜のみの時間に高校スキー教室で全国優勝した道城の松江利子さん（米内沢高校

知事・県議選投票日は四月十日

## 町長日記から

一年)が来庁した。私は大いに感動し、何か記念に差し上げるものがないかと物色けしは、長い間、私が気に入つてしまふものではない。いたものだつたけれども、最も大切なものを贈るこれがプレゼントした。このごとに棚にあつたこ





